

# 鳥取北ロータリークラブ

Rotary



THE ROTARY CLUB OF TOTTORI NORTH 2023 ▶ 2024

例会場: ホテルモナーク鳥取 例会日: 火曜日 12:30~13:30

国際ロータリーのテーマ



世界に希望を生み出そう

- 会長 入江 容子 ● 副会長 水野 治郎
- 幹事 田村 博信 ● 会計 植田 哲朗
- SAA 米田由起枝 ● 広報・プログラム委員長 田中 英剛



■創立: 昭和36年2月23日

■事務所: 鳥取市扇町22-1 山陰合同銀行鳥取駅南ビル

Tel. 24-3536 Fax. 29-6741

E-mail: kitarc@infosakyu.ne.jp http://www.infosakyu.ne.jp/kitarc/

## 本日の例会

2023年7月4日(火)

第2989回

- ◆君が代・奉仕の理想 ◆卓話
- ◆献立 和食 新役員就任挨拶
- ◆委員会事項 ※例会終了後、定例理事会1階
- 誕生日御祝 「梨花の間」

## 次週の例会

2023年7月11日(火) 四つのテスト 第2990回

- ◆ロータリーソング ◆前年度会長幹事への感謝  
鳥取北RCの歌
- ◆卓話
- ◆献立 和食(丼) 新委員長就任挨拶

## 先週の例会

2023年6月20日(火)

## 会長挨拶

本日が会長としての最後の例会となります。今迄の慣例ですと後程退任挨拶という流れですが、本年度は会長挨拶と退任挨拶をこの場で済ませたいと思います。

「想像を超える創造」というR I のテーマを超えるような大きなスローガンを掲げて始まった1年間でした。昨年の松本会長は慣例に囚われないでロータリーを楽しもうと言われていました。そして社会のニーズに応えるという職業奉仕の精神がロータリーの基本であるなら、社会の変化に対応してロータリーも慣例に囚われず変わっていくべきだと私も考えました。

混沌とした時代の中で、ロータリーのような団体はよりシンプルで分かり易く楽しいものでなくてはならないと感じています。その為にどうするべきかを皆で考えていった先には、きっと今までとは違う景色が広がっているだろうという想いで「想像を超える創造」というスローガンを掲げました。そしてこの一年間で沢山のものが創造されました。

## 幹事報告

- 1 到着文書  
鳥取県国際交流財団より、令和4年度事業報告
- 2 例会変更・メークアップ情報
  - ・米子中央RC  
6/29 (木) 休会  
7/6 (木) 夜間例会 ビジター受付定刻ANAクラウンプラザホテル米子  
7/13、7/27休会
  - ・米子RC  
6/23 (金) 最終夜間例会 ビジター受付定刻ANAクラウンプラザホテル米子  
6/30休会
  - ・米子東RC  
7/19、8/16、8/30休会  
8/23 (水) 納涼夜間例会  
ビジター受付定刻ANAクラウンプラザホテル米子
  - ・倉吉東RC  
6/29 (木) 休会
  - ・倉吉中央RC

秦野委員長率いるWeb推進委員会の皆さんのおかげで例会運営はよりスマートになりました。水野委員長率いる広報委員会はホームページを新しく作り変え、塚田委員長率いる青少年奉仕委員会はローターアクトを再生させました。松本委員長率いる国際奉仕委員会は5クラブ合同でのボリオ撲滅事業に取り組み、5クラブの親睦にも繋がりました。そしてその流れは5クラブの合同例会にも繋がっていました。森下委員長率いる社会奉仕委員会が作り上げた里山整備事業を次年度は私が引き継いでいきます。他にも言い尽くせない程の新しい景色を見る事が出来て本当に楽しい一年間でした。そしてそれは日々の例会を支えているSAAや親睦委員会の皆様の努力と活躍があったからだと思います。本当にご苦労様でした。

寺本幹事とのコンビで歩んできたこの一年間、皆さんのが少しでも楽しかったを感じて頂けたら幸いです。一年間本当にありがとうございました。

以上本日の会長挨拶とさせて頂きます。

- 7/19 (水) → 7/23へ納涼家族例会に変更  
ビジター受付 7/19 定刻倉吉シティホテル3階  
8/16休会
- ・倉吉RC  
7/18 (火) 7/23へ納涼家族例会に変更  
ビジター受付 7/18 定刻事務局  
8/15休会
- 3 その他連絡事項
  - ・6/27 (火) は休会
  - ・本日は年度最後の例会です。  
ボックスは空にして、名札は事務局へお返しください。
  - ・6/23 (金) 事務局休みます

## 宮崎正彦さん退会挨拶

15年間大変お世話になりました。米子に帰りますが、後任も宜しくお願ひします。

## 足立日出男さん退会挨拶

退任に伴い退会いたします。皆さんには大変お世話になりました。

## 委員会事項

### ◎出席率報告

6月20日 会員48名中 出席34名 70.83%

### ◎入会記念日御祝

本家勇子さん（17年）松永宏之さん（2年）

◎次年度米田SAAより食事のアンケートがありました。

### ◎ゴルフ同好会谷口幹事より

・第5回千金会長杯 優勝 結城崇彰さん

・第6回千金会長杯 優勝 水野治郎さん

・総会と取切り戦・第1回入江会長杯 7/17（月）海の日

### スマイル報告

（本日43,000円 累計 501,800円 前回466,800円）

千金周一さん あっという間の一年間でした。皆様のご協力で楽しい一年間でした。ありがとうございました。

入江容子さん 会員の皆様一年間お世話になりました。次年度もよろしくお願ひいたします。

寺本光孝さん 皆様一年間お世話になりありがとうございました。不慣れな幹事で申し訳ありませんでした。感謝申し上げます。

霜村哲男さん 会計担当が終わりました。無罪放免ではなく、仮釈放だと思います。

田中和夫さん 本日は千金会長年度の最後の例会です。会長、幹事さん、1年間お疲れ様でした。

道上正規さん 千金会長、寺本幹事、役員の皆様、1年間ご苦労様でした。本年の良かったこと沢山あります、それを次年度に引き継いで下さい。

宮崎正彦さん 年度末のゴルフコンペは結局千金会長に足立さんと一緒にやられました。今日で退会になります。15年間本当にありがとうございました。

植田哲朗さん ①千金会長、寺本幹事1年間お疲れさまでした。②日曜日に大学校友会の評議委員会で京都に五時間ほど滞在してきました。通行人の90%はノーマスク、私はマスクでした。

松本啓介さん 千金会長の指導力が發揮された1年でした。寺本幹事の支えもあり、新しい委員会制度のもとで充実したロータリー活動ができたと思います。1年間、ありがとうございました。

水野治郎さん 広報・プログラム委員の皆様のお蔭で何とか職責を全うできました。追伸、宮崎さん、足立さん、本当にお疲れ様でした。

笛野真紀さん 役員・理事の皆様、1年間本当に疲れ様でした。また、当店も1年間お世話になり、ありがとうございました。

米田由起枝さん 皆様、1年間ありがとうございました。田中英剛さん 宮崎さん、足立さんお世話になりました。今年度もごくろう様でした。

足立日出男さん 4年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

山根京子さん 千金会長、寺本幹事、1年間お世話になりました。

※2大御祝（本日8,000円 累計144,000円 前回136,000円）

松永宏之さん 米田由起枝さん 誕生日

本家勇子さん 松永宏之さん 入会記念日

### 「委員長・役員退任挨拶」

#### 広報・プログラム委員会委員長 水野治郎さん

基本方針を“クラブの活動状況並びにその主旨をより円滑に広く周知すると共に、会員各自の達成感と帰属意識の醸成を図る”として活動した1年でした。

具体例として、一つは外部卓話者を多方面から人選し、会員個々の知識の幅を広げ会員であることのメリットを実感し、例会出席率の向上に繋げる。二つ目はホームページの刷新です。対外広報の有効ツールとして活用し、結果として会員増強に繋がるメッセージを発信出来ればと考えました。いずれにしても試行錯誤の中ではありましたが、少しずつ進化して行けば良いのでは、と思っています。

#### SAA 田中和夫さん

本年度は新しい委員会構成のもと、霜村さんには

会計との兼務という形で副SAAになっていただき、野田さん、湊さんと、私の4人で例会の進行に努めました。新型コロナウィルスの感染予防に対する規制緩和に伴い、少しずつ以前の例会に近い例会開催になってきた1年でした。

開始時間を前年度と同様12時20分より食事を始め12時30分に開会点鐘12時40分より例会開始としました。この時間に変更して4年目となりましたが、食事もゆっくりとることができ、余裕のある例会進行ができたと思います。例会前の備品（名札・資料棚、鐘等）の準備はしましたが、パソコン関係機器設置、ズームを利用した例会もWEB推進委員会のご協力によりスムーズに行っていただきました。

会員の皆様や他の委員会、千金会長、寺本幹事、事務局の山根さんのご協力のもと、1年を通じて良好な例会進行ができたと思います。

最後になりましたが、副SAAとして尽力して頂いた霜村さん、野田さん、湊さんに心より感謝申し上げます。1年間本当にありがとうございました。

#### 会計 霜村哲男さん

本年度の会計は、一般会計が差引き358千円プラス、特別会計は1,378千円の減少で、差引き1,020千円減となり、周年積立金540千円を加算して、実質480千円の赤字となりました。この要因は、北クラブのホーム・ページの充実に約45万円を投資したためです。

諸経費の値上がりのなか、会費が据え置かれたままでは、今後の運営計画に歪が生じかねないので、クラブ活性化に対応しながら・例会回数の検討・移動例会の検討・会費増額の試算・諸経費の工夫改善にあわせて、会員の拡充が喫緊の課題と言えましょう。

#### 幹事 寺本光孝さん

非常に勉強になった一年でした。メンバーの皆様に感謝申し上げます。「大変」だとか「忙しい」と思っていた幹事職も大変楽しく過ごさせて頂きました。コロナで規制ばかりのスタートでしたが徐々に緩やかになり、高知北RCとの交流や5クラブ合同例会と、ここ数年行われなかった行事も開催され、終わってみれば大変充実した年でした。

最後になりましたが、事務局の山根さんには大変お世話になりました。分からぬ事ばかりで大変ご迷惑をおかけしました。ありがとうございました。

#### 副会長 入江容子さん

体調不良が長びいてなかなか体が元にもどらず、今だ体調不良でボッタとしています

今年度は副会長としての1年間、この1年間は年間スケジュールの把握、理事会の運営等学習する1年でした。

千金年度はCLPにより新しい委員会構成となり各委員会共、活発な活動につながっていました

各委員会活動と共に、委員会同志が協力し合いながら、活動内容の向上につながればと思います。副会長はクラブ奉仕の任に当ると云うのですが、各委員会の活動を見守る一年となりました。

ロータリーの基本のクラブ奉仕を第一に次年度へつなげて行きたいと思います

会長・幹事、皆様方色々とご指導ありがとうございました。次年度もよろしくお願ひ致します。

（担当 水野治郎）

